

「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校だより



発行者：校長 梶原 哲朗

学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体の調和と向上を目指す須恵っ子の育成」
教育スローガン「笑顔。。。気づき、考え、実行しよう」

6月14日（木）

イモのつるさしをしました。

1・2・3年生は、須恵保育園の園児のみなさんと一緒に、サツマイモのつるさしをしました。つるを1つ1つ心を込めてさしていきました。美味しいサツマイモができそうです。



須恵地区のJA青壯年部のみなさんには、準備から当日のお世話まで、大変お世話になりました。

田植えをしました。

4・5・6年生は、学校近くの田で、田植えをしました。美味しいお米をつくることの大変さが少しだけ体験できたりました。秋の稻刈りが今から楽しみです。



6月7日（木）の朝

語り部の会がありました。

須恵地区の5人の語り部の方に来ていただき、今年第1回目の語り部の会がありました。4年生は、石坂にお住いの桑原さんから、「石坂の堰（せき）」のことについてお話を聞かせていただきました。堰を見に行つてみたいと感想をもっていました。



6月7日（木）

プール開きがありました。

みんなでがんばってそうじをしたプールに、綺麗な水が入りました。久しぶりの水泳に、歓声をあげながら泳いだり水しぶきをあげたりして、プール開きを楽しんでいました。今年の水泳のめあてをもって、みんな水泳の学習をがんばるそうです。



PTAの農地水調査がありました。

6月10日（日）の午前7時30分から、寺池地区と中島・竹原地区の用水路13カ所で、農地水調査を行いました。

保護者の方など大人が37人、子どもたちの参加が50人でした。2回目の農地水調査は、8月26日（日）に、運動場の除草作業と一緒にを行う予定です。皆様ご協力ありがとうございました。

